



## Comentario / Paola Rojas (Conductora)

CIUDAD DE MÉXICO (PAOLA ROJAS).- “Justamente en torno a ese momento y a eso que vimos, al ¡no estás solo! **Cuauhtémoc Blanco** le permiten hablar ante el pleno, faltando a las reglas, a las normas de la Cámara Baja, pero, además, habla sí, respaldado digamos o arropado por todas estas diputadas, una de ellas incluso gritando ¡no estás solo, no estás solo! y bueno, pues es un símbolo que ha indignado a más de uno, no porque lo que se buscaba justamente era retirarle el fuero para que enfrente la justicia como cualquier ciudadano como tú, como yo, si tienes una acusación enfrentas a la justicia, salvo que seas legislador y tengas fuero.

Buscamos, es para mí muy importante mencionar que busquemos a cada una de las diputadas que estuvieron en ese momento respaldando ahí en tribuna a Cuauhtémoc Blanco; **Petra Romero** de Nuevo León; **Miriam de los Ángeles** de Oaxaca, **Adriana Quiroz** también de Nuevo León, **Guadalupe Morales** de la Ciudad de México, **Damaris Silva** de Michoacán, **Irma Juan Carlos** de Oaxaca y **Julieta Riquelme** del Estado de México.

Buscamos a cada una de ellas para convocarlas a este espacio, para conocer de su propia voz qué las motivó a respaldarlo en un espacio pues tan simbólico y tan importante y tan representativo. Qué información tienen ellas, digamos, que pues les permite respaldarlos así; y ojo, es muy importante, no estoy de ninguna manera yéndome en contra de ellas ni propiciando una especie de linchamiento en contra de ellas, no. No tengo idea si fueron o no sometidas a presiones, no tengo idea, ya dijo su coordinador parlamentario, **Ricardo Monreal**, que no hubo ningún tipo de instrucción, ningún tipo de presión, no sé, no sé, pero ellas estaban aquí convocadas y la convocatoria sigue abierta. Si alguna de ustedes diputadas tiene el interés en venir hasta aquí o tomarme al menos una llamada telefónica, estaré encantada de escuchar sus motivos, si no pueden hacerlo, lo entiendo también, porque vaya que puedo empatizar con una mujer bajo presión en este país, vaya que puedo entender sí que justamente se utilice de pronto en este caso a las mujeres para encubrir a alguien, para proteger a alguien, pues por lo pronto, para no desaforar a alguien”.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EQ6Wcm4Mgzllkr7WjUdqoEUBTsXZzS-JXXjuWAoMGyJFfw?e=BzzGxy>